

Medienmitteilung

Liestal, 22. Oktober 2023

Kanton Basel-Landschaft: Resultate der Ständerats- und Nationalratswahlen

Die Baselbieter Stimmberechtigten haben am heutigen Sonntag ihre Vertretung in den Eidgenössischen Räten neu bestellt. Für die kommenden vier Jahre in den Nationalrat sind gewählt: Eric Nussbaumer (SP), Samira Marti (SP), Thomas de Courten (SVP), Sandra Sollberger (SVP), Daniela Schneeberger (FDP), Florence Brenzikofer (Grüne) und Elisabeth Schneider-Schneiter (CVP). Bei der Ständeratswahl hat Maya Graf das absolute Mehr erreicht.

Sitzverteilung im Nationalrat

Die basellandschaftliche Delegation im Nationalrat setzt sich weiterhin aus Vertreterinnen und Vertretern folgender Parteien zusammen:

<u>Partei</u>	<u>2023</u>	<u>2019</u>	<u>Veränderung</u>
FDP	1	1	-
SP	2	2	-
SVP	2	2	-
CVP	1	1	-
Grüne	1	1	-

Als Mitglied des Nationalrats für die Amtsperiode vom Dezember 2023 bis November 2027 wurden gewählt:

- Nussbaumer Eric, SP
- Marti Samira, SP
- de Courten Thomas, SVP
- Sollberger Sandra, SVP
- Schneeberger Daniela, FDP
- Brenzikofer Florence, Grüne
- Schneider-Schneiter Elisabeth, CVP

Ständeratswahl: Maya Graf wiedergewählt

Als Ständerätin des Kantons Basel-Landschaft wurde Maya Graf (Grüne) gewählt. Sie erzielte 45'554 Stimmen und erreichte das absolute Mehr von 41'906 Stimmen.

Folgende Resultate wurden erzielt (absolutes Mehr bei 41'906 Stimmen):

- Graf Maya, Grüne 45'554 Stimmen
- Inäbnit Sven, FDP 35'976 Stimmen

Wahlbeteiligung

Die Wahlbeteiligung lag bei 44,77% (Ständerat) bzw. 45,11% (Nationalrat).

Die Resultate im Detail: www.wahlen.bl.ch.

Provisorische Wahlergebnisse

Die vorliegenden Wahlergebnisse sind provisorisch. Massgeblich für sämtliche Angaben ist die Publikation im Amtsblatt vom 26. Oktober 2023.

Für Rückfragen:

Nic Kaufmann, 2. Landschreiber, 079 757 72 80